

Das erfordert vor allem die tiefgründigere und sorgfältigere Erforschung der konkreten Einsatzmöglichkeiten sowie der Fähigkeiten und Fertigkeiten der IM und ihre zielstrebigere Nutzung entsprechend der konkreten politisch-operativen Lage.

In den operativen Dienstseinheiten muß die Zusammenarbeit mit den IM/GMS den Hauptinhalt der politisch-operativen Arbeit bilden.

Das zu erreichen, dazu bedarf es in vielen Dienstseinheiten noch großer Anstrengungen.

In der Planperiode 1972 kommt es vor allem darauf an, eine stabilere, planmäßigere, differenziertere und zielgerichtete Zusammenarbeit mit den IM/GMS zu erreichen.

Es ist damit Schluß zu machen, daß zu einem beträchtlichen Teil der IM ohne jegliche Begründung über längere Zeit keine Verbindung besteht bzw. daß die Treffs nur in sehr großen Abständen durchgeführt werden.

Es ist unbedingt zu sichern, daß es zu einer höheren Qualität der Auftragsstruktur auf der Grundlage und in Realisierung der politisch-operativen Aufgabenstellung und des davon abgeleiteten Informationsbedarfs kommt.

Die noch häufig anzutreffende "allgemeine Beschäftigung" der IM, die im Prinzip auf die völlig unzureichende Auftragserteilung zurückzuführen ist, ist konsequenter zu überwinden. Wir müssen endlich erreichen, daß die Anzahl und die Qualität der personengebundenen Aufträge wesentlich erhöht wird.